
　

復
興
大
使
の
任
命
式
で
も
町
の
自

慢
と
し
て
祭
り
の
話
を
し
た
ほ
ど
、

私
に
と
っ
て
益
城
町
の
祭
り
は
思
い

入
れ
の
深
い
も
の
で
す
。
一
町
民
と

し
て
毎
年
楽
し
み
に
し
て
い
た
祭
り

の
司
会
を
任
せ
て
い
た
だ
き
、
と
て

も
う
れ
し
く
思
っ
て
い
ま
す
。

　

今
回
の
祭
り
は
私
に
と
っ
て
本
当

に
ご
褒
美
の
よ
う
で
、
司
会
を
し
な

が
ら
9
年
分
の
思
い
が
こ
み
上
げ
て

き
ま
し
た
。
ス
テ
ー
ジ
か
ら
会
場
を

見
て
い
る
と
、
こ
こ
に
い
る
み
ん
な

が
仲
間
と
い
う
感
じ
が
し
て
、
苦
し

い
時
期
を
み
ん
な
で
乗
り
越
え
た
か

ら
こ
の
花
火
が
見
れ
て
い
る
ん
だ
な

と
、
花
火
を
見
な
が
ら
泣
い
て
し
ま

い
ま
し
た
。

　

音
楽
に
合
わ
せ
た
花
火
の
演
出
な

ど
、
9
年
前
と
同
じ
で
は
な
く
進
化

し
た
祭
り
は
、
地
震
の
前
に
戻
す
だ

け
で
な
く
、
も
っ
と
い
い
町
に
し
よ

う
と
復
興
を
進
め
て
い
る
益
城
町
に

と
て
も
合
っ
て
い
て
、
町
も
こ
れ
か

ら
さ
ら
に
進
化
し
て
い
く
ん
だ
ろ
う

な
と
期
待
が
高
ま
り
ま
し
た
。

司会　町復興大使
小松野希海さん

花
火
も
町
も
進
化
　
み
ん
な
で

乗
り
越
え
た
か
ら
見
ら
れ
た
景
色

益城町
みんなの

9 年間、この時    を待っていた――
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